



Las Cartas y el 13

¿Quieres ser el triunfador entre todos tus amigos?

¡Realizar este truco de magia es realmente sencillo! Lo único que tienes que hacer es seguir con cuidado cada una de las instrucciones.

¿Te acuerdas de todas la instrucciones?

Imagino que no, por eso te las voy a recordar una por una para que las memorices y no te olvides de ninguna, ¡recuerda que un buen mago tiene que ser muy preciso!

Busca una baraja francesa, de esas que tienes picas, rombos, corazones y tréboles.

Ahora elimina de la baraja 10 cartas. Éstas ya no las usaremos más, en la mano tienen que quedarte 42 cartas.

Pídele a un amigo que las mezcle bien.

Ahora dile que de la vuelta a la primera carta, es decir que la ponga cara arriba y la coloque sobre la mesa.

Explícale que desde el número de la carta tiene que colocar tantas cartas como sea necesario para llegar a 13. Por ejemplo, si le ha salido un 6, tendría que ir colocando cartas sobre ese 6 mientras cuenta: "siete, ocho, nueve, diez, J, Q, K". Algo importante que debe saber es que la "J" representará al número once, la "Q" al número doce y la "K" al número trece.

En el ejemplo de antes tendría que haber colocado en total 7 cartas encima del 6.









¡Recuerda! Si al dar la vuelta a la primera carta lo que le sale es una K, no debe colocar ninguna sobre ella, pues ya hemos comentado que la carta "K" representa el número trece y por tanto, ese montón estará formado por una sola carta. Si saliera un As, colocaríamos 12 cartas sobre ella...etc.

Tiene que repetir el procedimiento anterior con la siguiente carta de la baraja, formando un nuevo montón sobre la mesa, y volverlo a repetir hasta que no queden suficientes cartas para completar un montón. Cuando ocurra eso, tiene que devolverte las cartas que le han sobrado y tú te las guardarás en la mano.

Ahora dile que gire cara abajo todos los montones y que escoja 3 de ellos. El resto los recoges y los colocas sobre las cartas que guardabas en la mano.

¡Y ahora...empieza tú turno! Gira la carta superior de cualquiera de los tres montones y descarta de la mano tantas cartas como indique su valor.

Repite el proceso con uno de los dos montones restantes.

Por último dale a tu amigo las cartas que te quedan en la mano y pídele que las cuente, pero que no te diga la cantidad... ¡así resultará más misterioso!

Solo queda un montón sobre la mesa... ¿Qué carta será la primera?

Ahora dale la vuelta a la carta del último montón que no hemos escogido... ¡pero no te olvides de darle un par de toquecitos mágicos antes!

¡Tú amigo se quedará con los ojos abiertos al ver que el número de esa carta coincide exactamente con la cantidad de cartas que tiene en la mano!









El número de cartas que se quedan en la mano siempre coincidirá con la carta superior del tercer montón de la mesa.

¿Sabrías explicar por qué es así? ¡La respuesta la encuentras en las Matemáticas!

Sigue aprendiendo y llegará el día en que podrás realizar tus propios trucos.

Practica antes con alguien de casa para poder dominar bien la técnica y poder sorprender a todos tus amigos.

Y recuerda...los magos nunca desvelan sus trucos...

¡¡Viva la Matemagia!!

